



EN SLP, GUARDIA NACIONAL ASEGURA ENVÍOS CON MÁS DE 8 KILOS DE POSIBLE MARIHUANA EN EMPRESA DE MENSAJERÍA

- Binomio canino localiza el enervante, que sería enviado al estado de Guerrero

En cumplimiento de las Estrategias Nacional de Seguridad Pública y Prevención de Adicciones Juntos por la Paz, en el Aeropuerto Internacional “Ponciano Arriaga”, de San Luis Potosí, personal de la Guardia Nacional (GN) aseguró un envío de paquetería, con peso aproximado de 8.1 kilos de posible marihuana.

Como parte de las acciones estratégicas para evitar el trasiego y la distribución de narcóticos, divisas y armas de fuego, guardias nacionales, previa autorización y con apoyo de un binomio canino, realizaban revisiones aleatorias a los envíos en una empresa de mensajería ubicada en dicha terminal aérea.

Los integrantes de la Guardia Nacional identificaron una caja de cartón, que sería enviada al municipio de Zihuatanejo de Azueta en el estado de Guerrero, ante la cual el ejemplar canino mostró un cambio de conducta, lo que indicaba la presencia de algún objeto o sustancia ilícita.

Para corroborar el hallazgo, el envío fue ingresado a una máquina de rayos X, donde se confirmó la presencia de material orgánico en su interior; al abrir la caja se localizaron siete envoltorios de plástico de distintas dimensiones, los cuales contenían hierba verde y seca con las características propias de la marihuana, con peso aproximado de 8.1 kilos.

La posible droga fue asegurada y puesta a disposición ante la agencia del Ministerio Público Federal en la entidad, donde continuarán las investigaciones correspondientes.

La Guardia Nacional refrenda su compromiso con la ciudadanía de inhibir el traslado y la distribución de todo tipo de sustancias que puedan afectar la salud de la población.

#LaGuardiaNacionalEstáContigo



@GUARDIANACIONAL.MX



@GN_MEXICO_



@GN_MEXICO_



/GuardiaNacionaldeMéxico



2024
Felipe Carrillo
PUERTO
RENERGIMENTO DEL PROLETARIADO,
REVOLUCIONARIO Y DEFENSOR
DEL MAYAB